

Die Welt als Dorf



DEUTSCH-TO-GO.DE

Nehmen wir einmal an, die Welt von heute wäre ein Dorf mit 100 Einwohnern. Was glauben Sie, wie viele Menschen kämen von welchem Kontinent?

Im Weltbevölkerungsbericht hat man die Zusammensetzung dieses symbolischen Dorfes berechnet:

Von 100 Einwohnern kämen 59 allein aus Asien, 18 aus Afrika und 9 aus Europa. Es gäbe 8 Personen aus Lateinamerika und 5 aus Nordamerika. Und eine Person aus Ozeanien.

Und im Jahr 2050?

Da werden in diesem Dorf bereits 122 Personen leben, denn die Weltbevölkerung wächst. Und da die Bevölkerung nicht in allen Regionen der Welt gleich zunimmt, ändert sich die Zusammensetzung des Dorfes: Statt 59 Personen aus Asien gibt es dann 67. Statt 18 Menschen aus Afrika leben dort nun 31. Und statt 8 wird es 9 Personen aus Lateinamerika geben. Die Zahlen für Europa, Nordamerika und Ozeanien bleiben dagegen unverändert.

(137 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: Weltbevölkerungsbericht 2023, https://www.dsw.org/wp-content/uploads/2023/06/UNFPA-Weltbevoelkerungsbericht_2023.pdf, hg. von der Deutschen Stiftung Weltbevölkerung (DSW) - <https://www.dsw.org/weltbevoelkerung/> - dpa-infografik „Die Welt als Dorf - In Afrika wächst die Bevölkerung am stärksten“, Sb-016362, 78. Jahrgang, 15092023 – Seitenaufruf: 15102023)